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ПАСТУХ Ф. В. КОКШ АРОВ
На открытом партийном 

собрании бригады шел раз

говор о переводе скота на 

пастбищное содержание. 

Встал вопрос: кому пору

чить пастьбу коров? Взять

ся за это дело должен на

дежный человек и лучше 

всего коммунист. Был тог

да на собрании и Феодосий 

Васильевич К о к ш а р о в .  

Серьезно задумался он над 

поставленным вопросом. —  

А что если взяться мне за 

это дело?— подумал он. —  

Не может быть, что не 

справлюсь. Ведь «не боги 

горшки обжигают». Паст

бище я знаю хорошо, да и 

скот, примерно, тоже знаю.

Быстро достал из карма

на лист бумаги, карандаш 

и сделал кое-какие наброс

ки. По лицу пробежала до

вольная улыбка. Попросил 

у председателя слово.

—  Товарищи, я понимаю 

серьезность дела и берусь 

за него. Буду пасти коров 

и телок. О  животных не 

беспокойтесь. Будут на

кормлены.

Было это три года назад. 

Феодосий Васильевич весь 

отдался работе. Перед вы

гоном скота обошел все 

пастбища. Разделил их на 
загоны. Организовал по

очередное стравливание за

гонов. Следил за состояни

ем травостоя. После страв

ливания производил подка

шивание (выравнивание) 
травостоя, чтобы потом тра

ва отрастала равномерно. 

Животные тогда поедают 
ее без выбора и быстрей 

наедаются. Кал после жи 

вотных равномерно разбра 

сывал по всему загону, что 

бы не было на пастбище

кочек. Беспокоился о состо-грамма молока, сейчас по
янии водоемов. Недостачи 

в воде не было. Ежедневно 

интересовался надоями. Не 

допускал снижения. Часто 

беседовал с доярками о 

том, чтобы надои росли 

каждый день. Подводил 

итоги прошедшего дня. Ес

ли кто из доярок отставал, 

вместе искали причину. П о 

стоянно при себе имел ка

рандаш и блокнот, где про

изводил всевозможные рас

четы. В любое время он 

мог сказать, сколько надои

ла та или другая доярка от 

каждой коровы и сколько 

получено молока по ферме. 

Он интересовался не толь

ко количеством, но и ка

чеством надоенного молока.

Все это дало свои ре

зультаты. В первое же ле

то резко поднялась продук

тивность стада. Бригада 

все время удерживала пер

вое место по надоям сре

ди ферм колхоза. Вышла в 

передовые и по результа

там года. Высоких показа

телей тогда добилась дояр

ка этой фермы К. Н. Иса

ковская. За год она от 

каждой коровы получила 

около 3000 килограммов 

молока.

Часто Феодосия Василь

евича можно было видеть 

среди доярок с раскрытой 

газетой или журналом. Он  

был не только хорошим 

пастухом, но и активным 

агитатором.

В этом сезоне Кокша

ров пасет 87 голов крупно

го рогатого скота, из них 

44 коровы. Д о выгона на 

| пастбище животные дава
ли в день по 3— 4 кило-

9— 10 килограммов. А  Клав

дия Николаевна Исаков

ская получает по 11— 12 

килограммов в день от 

каждой коровы.

В своей работе животно 
воды фермы строго придер

живаются распорядка дня 

Введена трехкратная дой

ка коров. Сейчас, при ноч

ной пастьбе, скот пасется 

с 8 часов вечера до 7— 8 

часов утра. Как и в про 

шлые годы, стравливание 

травостоя производится 

строго по загонам, по мере 
отрасУания травы. На паст 

бище поставлена цистерна 

для воды. Вода из цистер 

ны по трубе поступает i 

групповую поиску. В любое 

время животное может на 

питься.

На страницах нашей га 

зеты Ф . В. Кокшаров вы 

ступил с хорошим предло 

жением, наверстать упу

щенное за стойловый пе

риод летом. Он брал обя

зательство довести суточ

ные надои каждой коровы 

до 8— 9 килограммов. Его 

слово не расходится с де
лом. Доярки надаивают по 

10 килограммов. Но тов. 

Кокшаров говорит, что это 

не предел, будем добивать

ся еще больших надоев. 

Этому можно верить.

На проходившем на днях 

животноводческом совеща
нии фермы доярки вместе 

с Кокшаровым Ф . В. взяли 

обязательство за 3,5 меся
ца, к дню открытия XXII  

с’езда, надоить от каждой 

коровы по 1050 килограм
мов.

Будем надеяться, что чер- 

няковские животноводы 

свое слово сдержат.

18% / 5,5, будет по 10 тонн!
Столько силоса для каждой коровы 
заложит колхоз „Заветы Ильича”

Высокий трудовой накал
Высокое трудовое напря

жение царит в эти дни на 

лугах и полях нашего кол

хоза— члены артели усилен
но ведут заготовку кормов. 

У  нас поставлена задача 

одного только силоса заго

товить по 10 тонн на коро

ву. На сегодня уже заложе

но почти по 6 тонн. Чем 

об’ясняется успех дела?

В колхозе умело проду

мана и применяется оплата 

труда. Кроме основной, у 

нас производится дополни

тельная оплата. Взять, к 

примеру, скашивание тра

вы вручную на силос. Тот, 

кто накосит ее за пятиднев

ку 40 тонн, то за каждую 

тонну ему. начисляется по 

пять килограммов сена и 

озимой соломы. За каждую 

последующую свыше .10 до 

15 тонн дополнительная 

оплата увеличивается до 7 

килограммов сена и соло

мы, а свыше 15 тонн за 

каждую тонну массы уж$ 

выдается по 9 килограм

мов сена и соломы.
Также с учетом повыше

ния производительности 

труда применяются меры

материального поощрения 

на скашивании травы ма

шинами, на подвозке зеле

ной массы и других рабо

тах, связанных с силосова* 

нием, а также на заготовь 

ке сена.

Каждую пятидневку 

правление подводит итоги 
соревнования на заготовке 

кормов. Результаты обде

ляются по радио. Помимо 

основной и дополнительной 

оплат по итогам каждой 

пятидневки лучшие люди 
премируются. За первую 

пятидневку июля был пре

мирован 21 человек. В. Е. 

Новожилова и А. М . Тиха- 

новская накосили по 10— 11 

тонн зеленой массы каж

дая. Они получили по 12 

рублей премии. Премирова

ны были также И. С. Ша 

верина, Д. И. Даниловский 

и другие. По итогам второй 

пятидневки июля за высо

копроизводительную рабо

ту премировано 11 человек.
Свой трудовой успех на 

заготовке кормов члены ар

тели посвящают предстоя

щему XXII с’езду КПСС.

И. Дианов.

Ускорить ремонт уборочной техники
Радио и газеты сооб- 

| щают, что труженики 

I сельского хозяйства Мол- 
I давни, Поволжья и Ук- 

I раины включились в 

я уборку урожая. Фронт 

; уборочных работ быстро 

 ̂расширяется. Недалеко 

ь то время, когда и на по- 

5 лях нашего района со- 

5 зреет богатый урожай, 
я А  в каком состоянии 

jj уборочная техника?

jj По району отремоити- 

3 рована лишь треть ком- 
5 байнов. В ряде колхозов 
! не обращают серьезного 

j внимания на качество ре- 
! монта. Механики и бри- 
s гадиры тракт ор ных  
5 бригад мало оказывают 

2 помощи комбайнерам в

I ремонте комбайнов.

j Колхозы из-за бездо- 
] рожья не могли доста

вить комбайны в мастер- I 

скую районного отделе

ния «Сельхозтехника» и 
весь ремонт производят 

своими силами. Поэтому 
управляющему райот- 

делением «Сельхозтех

ника» С. П. Фролову 
нужно оперативнее ока

зывать помощь колхо
зам в деле подготовки 

уборочной техники.

В колхозе «Сигнал» 
(председатель правле

ния В. А. Жданов) 
серьезно отнеслись к ре

монту комбайнов. Сила
ми колхозных механиза
торов отремонтировано

два прицепных комбайна 
ПК-2, две льнотеребил-  ̂

ки и скоро выйдет из ре
монта два самоходных 

комбайна С-4.
Иное положение в кол

хозах им. Ленина, «Путь 

к коммунизму», им. Ста
лина, «1-е Мая», им. Ка

линина, «Красное зна

мя», где не отремонтиро

ван еще ни один ком

байн. Руководители этих 
хозяйств, видимо, забы

вают, что своевременная 

и без потерь уборка уро

жая целиком зависит от 
степени готовности убо
рочной техники.

Затягивать ремонт 
комбайнов нельзя ни на 
один день. Необходимо 
дело подготовки их по
ставить так, чтобы весь 
парк уборочных машин 
по колхозам района был 
готов в ближайшее вре

мя.
В. Подхомутов, 

ст. инженер-инспектор i 
областного объединения 

«Сельхозтехника».

Подготовлю личный подарок
Нарастает трудовой под’- 

ем в нашей стране. Трудя
щиеся готовят достойную 

встречу XXII с’езду родной 
Коммунистической партии.

Я— член К П СС , и, естест

венно, не могу стоять в сто

роне от всенародной борь
бы за успешное претворе

ние в жизнь заданий треть

его года семилетки.

Сейчас в колхозах горя

чая пора. Главной задачей 
дня является заготовка кор- 

мови Требуется быстро и 
вволю заготовить разно

образных кормов для об

щественного стада, чтобы 
систематически увеличи

вать поголовье скота и по
вышать его продуктив

ность.
Чем лучше будут механи

зированы работы на* сило

совании и сенокошении, 

тем быстрее жители дерев
ни добьются поставленной 

цели. Серьезная роль • в 

этом принадлежит маши

нистам косилок.

Я нынче работаю на кон

ной косилке. На 12 июля 

скосил 33 гектара естест
венных и сеяных трав. 
Вступая в социалистиче

ское соревнование в честь 
XXII с’езда КПСС, беру 

обязательство за время за
готовки кормов скосить 

травы на 150 гектарах. 

Пусть это будет моим 
скромным трудовым подар

ком очередному с’езду пар
тии.

А. Кузьминский, 

машинист конной косилки 

колхоза «Красная звезда».

НЯ ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
Заготовка кормов —  это 

передний край борьбы за 
дальнейшее развитие об
щественного животновод

ства. Поэтому каждый из 
нас, жителей деревни, дол

жен сейчас трудиться вы
сокопроизводительно, что

бы создать необходимый 
запас разнообразных кор

мов.
Я по специальности шо

фер, работаю на автомаши

не в колхозе «Заветы Ильи
ча». Но летом, во время 
сенокоса, пересаживаюсь 

на косилку. Девятый се̂  
зон веду скашивание естест
венных и сеяных трав.

Нынешний год —  особен

ный год. Вся наша страна 
идет навстречу XXII с’езду 
КПСС. Трудящиеся гото
вят трудовые подарки Ро
дине в честь этого знаме

нательного события. Я кон
ной косилкой выкошу есте

ственные и сеяные травы 
за время заготовки кормов 

на 100 гектарах.
К скашиванию трав я 

приступил 29 июня. Скосил 
свыше 40 гектаров. Довел 

выработку до четырех с 
лишним гектаров в день.

В жаркие дни я работаю 
так. Выезжаю в поле в по
ловине пятого вечера и ко
шу до 22 часов. Утром 

тружусь с 6 до 10 часов.
Я призываю всех маши

нистов косилок включиться 
в социалистическое сорев
нование за высокопроизво

дительный труд и с честью 
выполнить принятые на се
бя обязательства.

А. Даниловский, 
машинист конной косилки 
колхоза «Заветы Ильича».
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П а р т и й н а я  ж и з н ь .

З а  что  к р и т и к о в а л и  
партком колхоза

Редко за последнее вре-|хозе учреждены переходя- 
мя в колхозе созываются | щее Красное знамя и вым-

и лучшей Vбригадные собрания, с ап
реля не проводились сове-

щания механизаторов и pa- j нежной премии, но в тече

ние последних трех меся

пел передовой 
дояркам

ИЗО ДНЯ В ДЕНЬ УВЕЛИЧИВАТЬ ПРОИЗВОДСТВО 
И ПРОДАЖУ ГОСУДАРСТВУ ПРОДУКТОВ животноводства

щ  *  ★

Полнее использовать благоприятные
По контрактационным

ботдиков животноводства, 
слабо поставлена массово-1 
политическая работа с J 
людьми, принижена требо-f 
вательность к агитколлек
тиву, а поэтому многие аги-

цев все это не делается.
| —  Не занимался парт
ком соцсоревнованием и в 
период весеннего сева, — 

! говорит коммунист А. Ф.
таторы не работают или | Кузьминский. —  Было ре- 
работают крайне недоста-1 шено подводить итоги рабо
точно, социалистическое со
ревнование по-настоящему 
не организовано— за все 
это коммунисты остро кри
тиковали партийный коми
тет сельхозартели «Крас
ная звезда» и его секрета-* 
ря А. А. Новоселова на от
четно-выборном. партий
ном собрании.

Коммунисты И. И. Ци
кл и, А. П. Кузьминский, 
В. А. Шумков отметили, 
что партком слабо руково

дил социалистическим сог 
ревнованием, не изучал и 
недостаточно пропаганди
ровал опыт передовиков 
сельскохозяйственного про
изводства.

Имеющиеся Доски пока
зателей заполняются нере

гулярно. На Доске почета 
показаны передовики: кол

хозного производства, за
несенные сюда в. январе те

кущего года, и после это
го данный вопрос не пере

сматривался, хотя было ре
шение партийного собра

ния рассматривать итоги 
соревнования ежекварталь

но. Показатели выполнения 
социалистических обяза- 

тельств доярками на ферЧ 
мах не заполняются. В кол-

ты механизаторов каждую 
пятидневку и за высокую 
выработку вручать вымпел 
и денежную премию. Мы 
знали об этом и ждали, 
что некоторых отметят,* но 
все это было забыто.

Не на высоком положе
нии находится ' наглядная- 
агитация, редко выпуска- ] 
ются стенная газета и бое
вые листки. Слабо работа
ет группа членов Общества 
по распространению зна
ний—за шесть месяцев про
чтено 60' лекций и докла
дов.

Одной из основных при
чин слабой производствен
ной дисциплины в колхозе 
и неудовлетворительного 
выполнения соцобяза- 
тельств, как отметили ком
мунисты, является недо
оценка со стороны партко
ма политической работы с 
колхозниками со всеми ее 
разнообразными формами.

На собрании выступило 
восемь человек, принято 
решение' по устранению от
меченных недостатков, из
бран новый состав партко
ма во главе с секретарем 
его тов, А. А. Новоселовым.

В, Пугинский, 
инструктор райкома К П СС

вручением де-1 Д в о р а м  в июле колхоз 
r j «Память Ленина» должен t

•продать государству 122 
центнера мяса и 654 цент
нера молока. Опытно-пока- 
зательное хозяйство —  72 
центнера мяса и 1200 цент
неров молока.

Как же данные хозяйст
ва решают эту задачу?

В артели «Память Лени
на» нагул крупного рога
того скота организован в 
деревне Н.-Печеньга,. на 
хороших заливных лугах. 
Сюда же перегнали • коров 
из дер. Леваш. Условия 
здесь хорошие. Это сказа
лось на повышении продук
тивности скота: Если, кол
хоз во второй декаде июня 
продал молока государству

108
со-

л е т н и е  у с л о в и я
в третьей j стравлено. Оставшихся 24 

гектаров хватит только на 
июль. В дальнейшем пла
нируется использовать ота
ву на других сенокосах 
площадью 60 гектаров.

В будущем ошибку надо 
учесть и все сенокосы, от
веденные под пастбища, на- 

|до разгородить на клетки..
Серьезным недостатком 

является и то, что откор- 
лые сутки. Организовать мочный скот пасется толь- 
трехкратную дойку. Там до ко по 8— 10 часов в сутки.

84 центнера, то 
| декаде было продано 
центнеров. Увеличение 
ставило 28 процентов.

Но чтобы выполнить 
июльский план продажи 
молока государству, такие 
темпы роста для колхоза 
недостаточны.

Правлению колхоза не
обходимо принять меры, 
чтобы коровы паслись круг-

< К о р о в ы  п а с у т с я  j 
$ к р у г л о с у т о ч н о  $

Подведя итоги своей- рабо- }

колхоза «1-е Мая» пришли 
5 единому мненшо. Чтобы вы-

5 'Ты,, доярки слободской фермы ,

Ш НВИВИК- *1
jj полнить взятое обязательство {> 

по надою молока, надо доить * 
ежедневно от каждой коровы ? 

Л по 8 килограммов. Добиться ( 
5 этого можно, есля коровы бу- *
j дут пастись круглосуточно, j 
J Поговорили с пастухом Н. tf. j
4 Осовским. Николай Яковле- $ 
{ вич согласился * с предложени- { 
{ ем доярок. Стали коров пасти J 
j днем и ночью и три раза до- J 
$ ить. Надои сразу увеличь ! 

ъ лиеь. Теперь доярки надаива- ч
5 ют по 8г с. лишним килограм- } 
{.мов от коровы. Не-забывают я 
Ь животноводы. и о жирности } 
к молока. У  них по-прежнему ]} 
( самая высокая жирность.

J Колхозники надеются, что S 
 ̂ слободские животноводы до- ч 

Ч стойно встретят открытие 5 
! XXII с’езда. ga

&  НЕМИРОВг 
член колхоза «1-е Мая».

Комсомольская конференция леспромхоза
Восьмого июля состоя-, стах. Поэтому многие не-, 

лась вторая комсомольская достатки в деятельности их 
конференция леспромхо- обгоняются отсутствием си
за. С  докладом о работе стематического контроля 
комитета комсомола за от- со стороны комитета ком- 
четный период выступил сомола.
Г. Чертов. Делегат В. .Уланов рас-

Леспромхоз н е пл о хо !  сказал ̂ о работе комсомоль-
справлялся с выполнением 
производственного плана.
В этом деле значительную 
роль сыграли комсомольцы 
и несоюзная молодежь. Хо
рошо работает бригада 
тракториста С. Декзгейме- 
ра (Чуриловский лесо
пункт)?. Семи комсомоль
ско-молодежным бригадам 
присвоено звание «Бригада 
коммунистического тру
да», семь бригад борются 
за это почетное звание. Из. 
39 внедренных рационали
заторских предложений 
двадцать два внесенЬ мо
лодыми рабочими, Среди 
них Н. И. Казарцев, И. В. 
Попов, М . М. Котов и дру
гие.

В обсуждении отчетногр 
v доклада приняли . участие 

двенадцать делегатов. 
И. Шилов (Михайловский 

лесопункт) отметил, что ко 
митет комсомола мало уде
лял внимания работе пер 

вичных организаций на ме

скои организации Камчуг- 
ского лесопункта. Он под
черкнул, что комсомольцы 
многое могут сделать в на
лаживании художествен
ной. самодеятельности сре- 
ди рабочих лесозаготови
тельных предприятий. На
ша комсомольская органи- 
зация,— сказал он» — мало 
уделяла внимания соревно
ванию за коммунистический 
труд. Молодежи у нас мно-. 
го, и ее труд надо напра- 

. вить на хорошие производ
ственные дела, на достой
ную встречу XXII > с’еэда 
КПСС.

Инструктор .райкома ком
сомола А. Осовской в сво
ем выступлении сказал,’ что 
необходимо четко планиро
вать работу комсомольских 

организаций; обменивать
ся опытом работы, практи
ковать, например, выезд 
спортсменов одного лесо
пункта в другой.- 

А, Попов (Пятовский ле-

сих пор доят только два 
раза.

Надо установить конт
роль и за откормочным ста
дом, Через каждые 15 дней 
молодняк взвешивать. Тог
да будет заинтересован
ность у пастухов. Скот 
большую часть суток дол
жен* находиться на пастби
ще. Передержанных жи
вотных выделить в отдель
ный гурт и усилить откорм, 
чтобы государству прода
вать их полновесными и 
упитанными.

В опытно-показагельном 
хозяйстве откорм крупного 
рогатого скота организован 
в трех пунктах: участок 
Леденьга— 131 голова и по 
30— 40 голов на участках 
Внуково и Хороброво. По 
реке. Леденьга под пастби
ща выделено 44. гектара 
лучших заливных сеноко
сов. Однако, вследствие 
того, что пастбища не бы
ли разделены на клетки, 
больше 20 гектаров уже

Тогда как пасти надо круг
лые сутки.

Руководству хозяйства: 
необходимо принять меры 
и к увеличению продажи 
молока государству. Прав
да, в последней декаде 
июня молока продано на* 
40 цнт. больше, чем в пре
дыдущей, однако продано 
его мало, всего 352 центне
ра. Если товарищи будут 
такими темпами продавать 
и в июле, то плана не вы
полнить. Опытно-показа
тельному хозяйству надо 
еще погасить задолжен
ность по плану первого* по
лугодия 720 центнеров. По
ложение серьезное. и' его* 
необходимо поправлять.

Работникам животно
водства следует полнее ис
пользовать благоприятные 
летние условия для получе
ния максимального коли
чества молока и мяса/

И. Осовский, 
райинспектор па закупкам V.-. 

сельхозпродуктов.

сопункт) обратил внимание 
на связь и помощь партий
ной организации комсомо
лу. Партийная организа
ция у нас,— сказал он,— 
интересуется нашими дела
ми и дает советы, как луч
ше направить работу.

Высказались: по. отчетно
му докладу также А. Котов 
(Чуриловский лесопункт), 
Н, Колпаков ̂  («Крутая

Осыпь»), Н. Щуровский 
(Матвеевский лесопункт), 
В. Матухно (Тафтинский) 
"И. Поварова (Михайлов
ский) и другие.

В работе, конференции 
приняли участие зав. орг
отделом райкома. КПСС 
Н. И. Ка пин и секретарь 
парткома лесп р о м х о з а 
Ю. Андреев.

Конференция . наметила 
меры, по устранению недо

статков в деятельности ко
митета комсомола и пер

вичных организаций и оп
ределила очередные задачи 
их.

Избран ком**1?ет комсомо
ла леспромхоза в'количест
ве семи человек. Секрета
рем утвержден В, Третья
ков,

колхозов, совхоза 
к опытно-показательного хозяйства района

по продаже-сельхозпродуктов государству <• 
на 10 июля 1961 года

(в процентах к годовому плану)

Наименование

хозяйств Молоко Мясо Шерсть Яйцо

«Сигнал» 58 37 Ш :
Совхоз «Погореловский» - 56 . 2 2 16 —
€ Россия» 
«1-е Мая»

Щ ш :  Ш  1 1 Г' Щ я Ш

47 12 - — - 49*
Имена 'Ленина 
Опытно-показательное

46 28 71 61

хозяйство 46 2 2  В 16 ч -г- »
«Красная звезда» 44 Т 43 ш ш

Имени Сталина 44 7 34
«Путь к коммунизму» 44 6 23- 34
«Заветы Ильича» 43 9 37 70
«Большевик» 41 1 н 80 19
«Красное знамя» 39 9 1  30 1 2 S -

«Родина» 36 20 26' 78
«Память Ленина» 33 19 30 1 1
Имени Калинина 33. 11 19 - ' т ? "  *■:

Всего по району

*

47 '

*  *

16,7 31 '5 6

Колхозы н совхозы-района в 
первой декаде июля продали мо
лока государству меньше, .чем в 
последней декаде фоня. I Значит, 
долг, допущенный в первом по
лугодии не только , не -наверсты
вается» но и увеличивается.

У  нас есть примеры . хорошей 
борьбы за выполнение социалис
тических. обязательств.' Тружени
ки колхоза «Красное знамя», 
например, продали молока .госу
дарству за десять дней" июля 
почти на восемь тонн * больше, 
чем за последние . десять дней 
июня. Есть рост в _ колхозах 

имени Ленина, «Путь к комму*

ризму» и некоторых других.
Но в значительнойk части- ' хо

зяйств | производство И .ирод#*3 
молока резко снизились. Колхоз 
имени Калинина в последней 
каде' июня продал молока гору; 
даоству 12*2 центнера, а в перво» 

декаде июля только 96- ц,ентйеж

ров, колхоз имени Сталина соог* 
ветственно—220 и 200 дентнеро

Такое положение должно4 
звать серьезную тревогу у РУ140* 

водителей колхозов и секрет* 
рей партийных организации 
судьбу социалистических

тельств.

за 
обяза-
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Из писем читателей в редакцию
Предотвратить хищническое истребление рыбы
Богаты и разнообразны 

рыбные запасы Тотемского 
района. В реке Сухоне и 
других водоёмах обитают 
ценные рыбы лещ* щука, 
нельма и ^стерлядь. Охрана 
рыбных запасов —  общена
родное дело. Долг каждого 
гражданина принять самое 
активное участие в предот
вращении хищнического 

истребления рыбы. Но в 
наше время еще имеются 
отдельные граждане, кото
рые занимаются сознатель
но браконьерством. Так, в 
период нереста ле£ца были 
задержаны госрыбинспек- 
цией за браконьерство Ко
нев из гор. Тотьмы, брига
дир поста 4-го техучастка 
г. Тотьмы Фуников.

С 7 по 20 мая 1961 г. на 
реке Сухоне от села Шуй
ское до г. ТотьмьГ было сня
то госрыбинспекцией более 
150 сетей и ловушек, кото
рые выставили браконьеры 
для лова нерестующегося 

леща.
Надо сказать, что на тер

ритории Тотемского района 
предоставлена полная сво
бода браконьерам, а обще
ственность и Тотемское 
районное отделение мили
ции; не принимают никаких 
мер. Этим не занимается 
общество охотников и ры
боловов Тотемского района 
и его председатель Волков. 
Несмотря на постановление 
Вологодского облисполко: 
ма от 26 января 1961 г. 
и от 22 июня 1961 г, об

улучшении охраны рыбных 
запасов и регулировании 
рыболовства ' в водоемах 
Вологодской области, То- 
темский районный исполни
тельный комитет по этому 
вопросу до сих пор.не при
нял никаких мер и реше
ний, а некоторые районные 
работники. даже не знако
мы с правилами любитель
ского способа лова рыбы.

Любительский лов рыбы 
для личного потребления 
(без права продажи рыбы) 
разрешается всем трудя
щимся бесплатно во всех 
водоемах, за исключением 
заповедников, рыбопитом
ников,* прудовых, и других 
культурных рыбных хо
зяйств, а также в которых 
нерестится лосось, форель, 
семга и нельма, с соблюде
нием правил следующими 
орудиями лова: ручными 
удочками, всех систем и 
наименований, дорожками 
и жерлицами не более 20 
штук, переметом, не более 
50 крючков на лодку, руч 
йыми сачками,* подъемными 
сетками (пауками) и кру 

гами диаметром не более 
1,5 метра. Любительский 
лов рыбы другими орудия
ми лова является запре
щенным. Лов рыбы сетями 
нёводами к другими про 
мысловллми орудиями * раз
решается только рыбколхо- 
зам, рыбодобывающим и 
другим организациям, ко
торые занимаются ловом 
рыбы для общественного

На городские темы

Начало положено
Заготовка пушнины име

ет большое государствен
ное значение.

В 1958 году по стране 
охотниками было сдано 
пушнины на 312 миллионов 
рублей. В 1960 году на 31-м 
пушном аукционе в Лёнин*- 
граде были представители 
23 зарубежных государств, 
193 иностранных пушных 
фирм. Они закупили ' 4 
миллиона 760 тысяч штук 
шкурок, в том числе белки 
— 717 тысяч, зайца-русака 
— 111 тысяч, ондатры— 1218 
тысяч, лисиц— 15 тысяч.

Наш район богат лесами 
и реками, а следовательно 
и пушниной. В связи с этим 
с 1961 года он будет отне
сен к промысловым райо
нам, и добыча пушнины бу
дет занимать довольно зна
чительное место.

Успешному выполнению 
плана по добыче пушнины 
способствует наличие кров
ных, тренированных собак. 
С целью выявления нали
чия кровных собак межрай
онное общество охотников 
проводило выводку, кото
рая дала возможность на
метить плай развития кров
ного собаководства внутри 
района с тем, чтобы охот
ники имели породных со
бак по экстерьеру и с хоро
шими рабочими качества
ми, Всего было выведено

русских 
гончая, 
и один

►2 охотничьи собаки, из

них: 16 лаек, 12 
гончих, одна пегая
2 эстонских гончих 
крапчатый сеттер.

По разнообразию пород
ности собак это первая вы
водка в Тотьме. Все ранее 
проводимые были однооб
разные.

Качественный состав экс
пертной комиссией опре
делен следующий: лайки—  
очень хорошо— 4, хорошо— 
5, удовлетворительно— 4 
неудовлетворительно В  3 
русские гончие— очень хо
рошо— 1, хорошо— 3, удов 
летвор.ительно— 6, неудов 
летворительно— 2, пегая 
гончая —  очень хорошо 
эстонские гончие— хорошо 
— 1, удовлетворительно— 1 
крапчатый сеттер— очень 
хорошо.

Были награждены хоро 
шие по экстерьеру лайки 
Наволоцкого, Кузьмина 
Субботина, гончие Брагина 
Шестакова, Клыгина".

Состояние кровного со 
баководства желает лучше 
го, но добиться мы этого 
мо^сем, так как база для 
этого у нас теперь есть.

Задача каждого охотни 
ка-промысловика и люби 
теля— иметь хорошую чи 
стокровную собаку с хоро 
шими рабочими качествами

Н. Двойнишников, 
зам. председателя межрайонного 

общества охотников

питания и снабжения насе
ления по разрешению и би
летам госрыбинспекции.

Этим правилом не желает 
воспользоваться Тотемский 
райпотребсоюз. Несмотря 
на то, что 22 мая 1961 г. 
зам. председателя Тотем
ского райпотребсокЗза тов. 
Чуркину был выдан билет 
с правом лова рыбы во 
всех водоемах Тотемского 
района, до сих пор не ор
ганизовано ни одной рыбо
ловецкой бригады. В горо
де ТотЬме торгующими ор
ганизациями в самый хоро
ший период лова -рыбы 
(май и июнь) не продано 
ни одного килограмма све
жей речной и озерной ры
бы населению. А  в сосед- 
нем-^-МеЖдуреченском рай 
оне— за этот период толь 
ко три рыбака отец и два 
сына Кулаковы сдали орс’у 
Междуреченекого леспром 
хоза около 7 тонн свежей 
рыбы. В этом же районе 
добывается свежей рыбы 
до 500— 700 центнеров i 
год.

Нежеланием заняться до 
бычей рыбы Тотемский рай 
потребсоюз дает полную 
свободу браконьерам, кото 
рые продают рыбу по спе 
кулятивным ценам в насе 
ленных пунктах.

Надо в самые короткие 
сроки организовать добыч 
>ыбы. Рекомендовать То 
темскому обществу охотнЯ 
ков и рыболовов создать 
общественные дружины по 
борьбе с браконьерством, 
по охране рыбных запасов 

водоемах района, что бу
дет способствовать воспро
изводству и увеличению 
>ыбных запасов.

Н. Свинкин, 
районный госрыбннспектор 

Вологодской инспекции.

VfjAdxoe в х о р о ш е м
У  нас в городе много ве

лосипедистов. Это хорошо. 
Но вся беда в том, что мно
гие из них не соблюдают 
правила уличного движе
ния.

Досаднее всего то, что 
нередко на велосипеды са
дятся люди в нетрезвом со
стоянии. Один из пьяных 
велосипедистов на улице 
Советской наехал на 
школьника Г. Белякова, то
же ехавшего на велосипеде. 
Измял переднее колесо у 
машины Г. Белякова. Уче
ник второго класса В. Кли
мов поднимался от приста
ни на велосипеде. Ехавший 
навстречу пьяный велоси
педист наехал на мальчика 
и ушиб его.

Часто на необорудован
ных велосипедах с большой 
скоростью возят детей, тем 
самым_подвергают их боль
шой опасности. В город
ском саду во время ' гуля 
ний велосипедисты без вся
кого стеснения ездят по до 
рожкам.

Вполне * понятно, что < 
лихачеством велосипедис 
тов̂  нужно бороться. Но 
это сделать не так-то и 
просто, потому что город 
ской Совет не проводит ре 
гистрации велосипедов, и 
они не имеют номерных 
знаков.

Полезно было бы вместе

с регистрацией и выдачей 
номеров, вручать владель
цам машин «Памятку ве
лосипедиста», в которой 
указать основные правила 
езды.

Хотелось бы остановить
ся на еще одном примере 
из я<йзни нашего города.

В городском саду есть 
танцевальная площадка. 
Перед началом танцев на 
аллеях сада и на <<амой 
площадке очень чисто. Но 
когда появляются танцую
щие, положение меняется. 
Посмотришь, человек курит 
папироску и, докурив, бро
сает ее себе под ноги. Де* 
вушки тоже мусорят нема
ло. Бумажки от конфет они 
бросают там, где стоят или 
сидят. Но обвинять их 
трудно. Ведь в городском 
саду нет урн под мусор.

Обращает на себя вни
мание и тот факт, что на 
танцевальной площадке 
много детей. Однажды я 
поинтересовался, чьи они. 
Оказалось, что большинст
во из детского дома №  3. 
Они находились в саду до 
23 часов 30 минут. Это яв
ление ненормальное. Кол
лектив работников детдома 
должен сделать для себя 
соответствующие выводы.

И . Климов, 
сотрудник 'районного 
отделения* милиции.

Обрадовали, но не надолго

НЕПОРЯДОК 
НА КОЛЬЦЕВОМ 

МАРШРУТЕ
В отделе культуры существует 

кольцевой маршрут движения ки- 
нокартин по району. Следова
тельно, во всех пунктах, распо
ложенных на этом кольце, кар
тина должна побывать. Но в от
деле культуры почему-то так не 
получается. Лесозаготовители 
«Крутой Осыпи» давно уже не 
видят картин.

Они каким-то образом мину
ют лесопункт.

Вот уже две недели вызываем 
мастера по ремонту аппаратуры, 
но fero все нет.

Надеемся, что отдел культуры 
наведет порядок на кольцевом 
маршруте.

А. СКАМЬИН.

НОВЫЕ МАГАЗИНЫ
В городе строятся два смешан

ных магазина и начнется обору
дование продовольственного ма
газина.

В сельской местности войдут 
в строй магазины в совхозе «По- 
гореловский» (дер. Угрюмиха). 
сельмаги Пригородного, Заозер* 
ского и У.-Толшменского сельпо.̂

В текущем году открыт новы*! 
магазин в городе и в деревне 
Пономарево Пятовского сельсо

вета.

И. КОРЮ КИН. 
председатель правления 

райпотребсоюза.

Недели две— три назад в 
хлебном магазине появи
лись сдобные булочки стои
мостью 15 копеек штука. 
Первое время качество их 
было замечательное. Бу
лочки были вкусные, сдоб
ные, сладкие, в меру было 
положено и ванильного са
хара или порошка. Просто 
приятно было, что у нас в 
Тотьме такие прекрасные и 
вкусные булочки. Но раз 
от раза вкус и качество их 
начали резко снижаться. 
Сдоба начала куда-то уле
тучиваться, запаха ванили 
почти не слышно, булочки 
стали немножко сладкими 
и только.

А  6 июля булочки вооб
ще нужно было забрако* 
кать, так как они оказались 
недопеченными. Их совер
шенно нельзя назвать сдоб
ными, хотя цена им оста
лась та же— 15 копеек. Они 
походили по качеству на 
булки по 8 копеек.

Интересует, в чем причи
на такого резкого сниже
ния качества сдобы. Хоте
лось бы пожелать произ
водство ее держать на уров
ней йервых выпечек, кото
рые были очень хороши.

Я. Левинская,

М. Мальцева,

Е. Севастьянова.

Кто же должен знать?
В мае в Погореловском 

почтовом отделении я выпи
сал газету «Красный Се
вер» с 1 июня 1961 года по 
квитанции N° 41924. Ждал 
ее до 4 июня, но не принес
ли. 6 июня я попросил 
инженера - землеустроителя 

Н. В. Верховинского узнать 
на почте, почему мне не но
сят газету. Выяснилось, что

у работников почты нет ка
кой-то карточки. А на во
прос: «Будут ли носить га
зету?» ответили:

—  Пока не знаем.

8 июня я снова попросил 
зайти на почту т, Верховин

ского и узнать, когда будет 
газета, и написать жалобу 
в книгу жалоб. Ответили, 
что запрос в Тотьму сде
лан, и, как только будут 
высылать дополнительный 

номер, будут носить. И 
правда, принесли мне пять 

номеров с 10 по 15 июня, и 
опять Hef.

Видимо, работники Пого
рел овского почтового отде

ления ; не хотят исправить 
свою оплошность.

И. Беляков, 

пенсионер.

Дер. Горбенцово, 

Погореловского сельсовета.
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Завтра—день здоровья

П о л е з н о е  д е л о
Забота о человеке — основной 

закон нашей партии и государ
ства. Одним из проявлений этой 
заботы является проведение Дня 
здоровья. Он будет отмечаться 
15 июля.

Первичная организация РОКК  
7 и 8 кварталов города провела 
немалую работу по улучшению 
санитарного состояния. Активно 
работали наши санитарные упол
номоченные Н. В. Бачалдина. 
Н. Н. Сергачева, М. JI. Конева, 
А. П. Старовская. А. Н. Брязги- 
на. Члены первичной организа
ции проводят беседы, консульта
ции, оказывают практическую по- 
мощь гражданам. организуют 
лекции. При содействии рокков- 
цев проведен ряд мероприятий в 
парикмахерской комбината быто
вого обслуживания по улучше-

НОВОСТИ НАУКИ  
И ТЕХНИКИ

Канал», 

из шлангов

Грузовик проехал по степи, 
как шлейф, оставляя за собой 
уложенные на землю две парал
лельные дорожки из водонепро
ницаемого материала.

А вскоре эти дорожки стали 
снабухать». И  оказалось, что это 
не что иное, как два гигантских 
шланга, которые стала заполнять 
вода. Но вот уже и между эти
ми разбухшими цилиндрами по
мчался водяной поток. Шланги 
превратились в «два берега от 
одной реки». Люди проложили 
канал без... рытья.канала.

€Раскладные берега» из водо
непроницаемой ткани в виде по
лостей, которые при заполнении 
их водой принимают цилиндриче
скую форму, плотно прилегая 
к земле, предложили советские 
инженеры А. Новиков, А. Ново
сильцев, Г. Борисоглебский и 
Б. Никандров.

Прочнее 

ш дешевле

В Румынской Народной Рес
публике металлическую армату
ру для железобетона начали из
готовлять из стали с повышен
ным содержанием кремния и мар
ганца. Прутки из этой стали об
ладают большой прочностью и 
хорошо свариваются. Это позво
ляет снизить расход металла. для 
изготовления арматуры при стро
ительстве железобетонных соору
жений на 25—30 процентов.

Колеса-танкеры

По шоссейной дороге движет- 
ся необычный обоз: машина тя
нет огромные—в рост человека— 
колеса. Они укреплены попарно 
на мощных осях и «цугом» соеди
нены друг с другом гибкой сцеп
кой. Колеса металлические и 
имеют резиновые шины для луч
шего сцепления с поверхностью 
дороги. В таких колесах-танке
рах перевозят бензин. Их исполь
зуют в армейских подразделе
ниях США.

|ля торговых

нию условий труда работников.
Много полезного делает сани

тарная комиссия горсовета. Ее 
предложения, как правило, руко
водители организаций восприни
мают правильно и выполняют их. 
Следует отметить с положитель
ной стороны в этом отношении 
зав. убойным пунктом т. Гладко- 
ва и зав. производством т. Кузь
минского. а также руководите
лей отделения «гСельхозтехника», 
заведиющих столовыми Mb I 
горпо и орс'а пристани, зав. ма
газином №  2 горпо.

Желательно, чтобы такими же 
отзывчивыми на предложения са
нитарной комиссии были руко
водители средней школы №  1 и 
столовой училища механизации 
сельского хозяйства.

О. ЛУКМАН. 
председатель первичной 

организации РОКК 7 и 8 кв. 
города, член санитарной 

комиссии горсовета.

Славный юбилей Монголии

Посетите выставку
В кинотеатре «Октябрь» 

с 16 июля открывается вы-| 
ставка дипломных и курсо
вых работ студентов Мос-| 
ковского высшего художе
ственного промышленного 
училища.

Выставка имеет целью 
пропагандировать декора
тивно-прикладное искусст
во, живопись, скульптуру и 
другие виды искусств, при
вивать советским людям 
правильный вкус в предме
тах домашнего обихода, в 
отделке стен и т. д., воспи
тывать чувство прекрасно
го.

С большим реалистиче
ским художественным вку
сом выполнены работы по 
скульптуре, живописи, ке
рамике, фреске.

Молодежи можно позна
комиться, кроме того,' с 
условиями приема в Мос
ковское высшее художест
венное .промышленное учи
лище.

Б . Попов, 
директор кинотеатра.

КОМСОМ ОЛЬСК - НА АМ У
РЕ. Комсомольско-молодежная 
смена мартеновского цеха завода 
«Амурсталь» решила ко дню от

крытия XXII съезда КПСС дать 
600 тонн сверхпланового метал
ла. Свое слово сталевары дер
жат. Родина получает дополни
тельный металл.

В комсомольско-молодежной 
смене с большим уважением го
ворят о члене ВЛКСМ Юрии 

Герасименко. Воспитанник Си
бирского металлургического ин

ститута, он работал некоторое 
время подручным сталевара, а 

недавно стал помощником на
чальника смены. •

Большой вклад вносит инже
нер Юрий Герасименко в совер
шенствование производства. По 

его проекту сконструирована и 
смонтирована печь для спекания 

брикетов ^калины. Сто двадцать 
семь тысяч рублей условно-годо- 

вой экономии даст это новшест
во.

Молодой инженер — активный 
член научно-технического общест
ва, а также Общества 'по рас

пространению политических и на
учных знаний.

Юрий Герасименко — компо
зитор-любитель. На готовящемся 

городском фестивале будет ис
полнена его песня о мартеновцах.

На снимке: Юрий Герасименко 
исполняет свою песню перед

друзьями подручными 
Николаем Потапенко,

сталевара
Анатолием

Краснобаевым и канавшиком 
Александром Жариковым.

Фото Н. Суровцева.
Фотохроника ТАСС.

Трудящиеся Монголь
ской Народной Республики 
вместе с братскими народа
ми социалистических стран 
торжественно отметили 
славное 40-летие своей на
родной революции.

40 лёт — не такой уж 
большой срок в истории 
страны, но как много сде
лал трудолюбивый народ 
свободной Монголии!

Преодолевая неимовер
ные трудности, опираясь 
на братскую помощь СССР 
и других социалистических 
стран, монгольский народ 
под руководством своей 
партии в исторически ко 
роткий срок превратил не 
когда отсталую животно 
водческую страну в аграр 
но-индустриальное социа 
листическое государство 
Ныне Монголия по некото 
рым показателям в области 
просвещения, культуры и 
здравоохранения остави
ла позади себя даже такие 
капиталистические страны, 
как Япони'я, Франция, Анг
лия, Турция.

Светлые перспективы от
крывает.перед труженика
ми Народной Монголии 
третий пятилетний план 
развития народного хозяй
ства и культуры на 1961— 
1965 гг: будет сделан ре
шающий шаг в создании

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ'

—  Монтера по обслужи
ванию радиослушателей 
Вожбальского сельсовета, 
— пишет заместитель на
чальника РК  связи т, Яку- 
шенков на заметку: «Один 
день в пятидневку», —  не 
было. В настоящее время 
нами принят человек, ко
торый по совместительству 
обслуживает весь этот 
участок. Радио работает 
нормально.

Беседа врача НЕ ГУ БИ ТЕ СЕБЯ

предприятий

На днях Свердловский завод 
торгового машиностроения вы 
пустил первый опытный образец 
оригинальной погрузочной те
лежки. Небольшая по габари 
там, она при помощи гидравли 
ческого насоса будет поднимать 
грузы весом в 200 килограммов 
на высоту до полутора метров. 

Проект новой тележки разра
ботан Московским конструктор
ским бюро Министерства торгов
ли РСФСР. Ее применение на 
разгрузочно-погрузочных рабо
тах в складских помещениях зна
чительно Облегчит труд рабочих. 
До конца нынешнего года завод 
выпустит 100 таких тележек.

В нашей стране'нет такой от
расли хозяйства, в которой бы 
не работали женщины. Совет
ская женщина получает большую 
помощь со стороны государства 
в осуществлении ее материнских 
обязанностей, ей и ее детям ока
зывается бесплатная и квалифи
цированная медицинская по
мощь. Каждая женщина стре
мится стать матерью. Чувство 
материнства служит для нее ис
точником энергии, а нормально 
протекающая беременность бла
гоприятно влияет на весь орга
низм женщины.

Но есть женщины, которые ре
шаются прервать беременность, 
этим самым наносят вред свое
му здоровью. Особенно отража
ются на здоровье подпольные 
аборты. При аборте нарушается 
перестройка всего организму бе
ременной женщины, наносится 
травма нервной системе, психиче
скому состоянию женщины.

Опыт показывает, что преры
вание беременности, произведен
ное даже в больнице и опытным 
врачом, , не остается безразлич
ным для здоровья женщины и 
может повлечь ряд осложнений: 
бесплодие, воспаление матки, 
придатков ее, околоматочной 
клетчатки. При аборте может 
произойти прободение матки с 
повреждением кишечника, моче
вого пузыря, особенно это быва

ет у женщин, многократно при
бегавших к аборту.

Эти осложнения бывают во 
всех случаях1 подпольных абор
тов, так как они производятся 
в домашних условиях, . тайком, 
иногда даже лицом, не имеющим 
медицинского образования, не 
знакомым с хирургической тех
никой и самыми элементарными 
санитарными нормами. В матку 
заносятся микробы, и начинает 
развиваться воспалительный про
цесс. Появляются сильные боли 
внизу живота, пояснице, нару
шается цикличность менструа
ций. Они становятся болезненны
ми, более длительными и обиль
ными, что вызывает малокровие. 
Воспалительный процесс в поло
вых органах может привести к 
общему заражению крови, а 
иногда и к смертельному исходу, 
к бесплодию. После воспаления 
нарушается проходимость труб 
—созревшая яйцеклетка не мо
жет попасть в трубу и поэтому 
беременность не наступает, а 
иногда бывает внематочная бе
ременность — оплодотворенное 
яйцо задерживается в изменен
ной трубе, которая при росте 
плодного яйца разрывается. Для 
спасения жизни необходима бы
вает срочная операция.

Женщины, забеременевшие 
впервые и прибегнувшие к абор
ту, не смогут испытать счастья

материально - технической 
базы социализма, повысит
ся материальный и куль
турный уровень жизни тру
дящихся. В два раза вы
растет продукция промыш
ленности, почти в три раза 
увеличатся посевные пло
щади.

С первых дней своего 
свободного существования 
Монгольская Народная 
Республика неизменно про
водит миролюбивую внеш
нюю политику. Неизмеримо 
возрос ее международный 
авторитет. Ныне М НР уста
новила дипломатйческие 
отношения со многими 
странами мира.

НРАВЫ  
ЗА РУБЕЖОМ 

♦

Всего лишь

безвредный обман

сКонсервированная морская во
да—радикальнейшее средство от 
рака, ревматизма и выпадения 
волос!» — безапелляционно за
явила одна американская’ фарма
цевтическая фирма, рекламируя 
свою продукцию.

Разочарованные клиенты вско
ре возбудили дело nporiif фир
мы-обманщицы. Но суд qпередал 
фирму. Ведь по американским 
законам привлекать к уголовной 
ответственности отдельным лиц и 
фирмы можно лишь в . случае, 
если они распространяют свред
ные товары». А морская вода, 
по заключению экспертов. совер
шенно безвредна. Мешать же 
продаже «безвредных товаров»— 
значило бы причинять ущерб 
частному предпринимательству.

Новый

быть матерью и часто раскаива
ются за страшную ошибку, кото
рая сделала,их инвалидом, упор
но лечатся, «о часто безрезуль
татно. У  женщин, перенесших 
воспалительный процесс в матке 
и придатках, нередко наблюда
ются осложнения при родах —  
неправильная родовая деятель

ность, стенка матки после воспа
ления может потерять способ
ность сокращаться, что дает 
сильнейшие кровотечения из мат
ки, прирастания последа и дру
гое.

Очень частым осложнением 
абортов являются сильные ма
точные кровотечения, которые 
ведут к обескровливанию, и жен
щины на долгое время теряют 
трудоспособность.

Поэтому хочется женщинам 
дать совет: прежде чем решить
ся прервать беременность, лучше 
взвесить всю опасность аборта. 
Ни мольбы, ни слезы, ни искрен

нее желание врача помочь| за
частую не в силах вернуть жен
щине способность стать ма

терью, утраченное здоровье, а 
может быть и жизнь. Любую 
болезнь легче предотвратить, 
чем вылечить.

А. СИБИРЦЕВА, 

врач райбольницы.

педагогический

прием

В законодательное собрание 
штата Пенсильвания (США) 
школьная комиссия внесла про
ект закона, который предусмат
ривает для школьников и студен
тов. суличенных при выполнении 
письменных заданий в использо
вании помощи третьих лиц», 
штраф в размере 50 долларов 
или арест на 30 суток.

По-видимому, столь необычны
ми мерами школьная комиссия 
рассчитывает ликвидировать 
серьезные недостатки в системе 
образования.

Приемлемая

замена

Многие религиозные об*едине- 
ния Запада имеют свои ФУТ' 
больные команды. Однако заня
тия спортом не всегда легко со
вместить с ’ религиозными обря
дами. Существуют посты, дни 
траура и дни полшновения усоп
ших, когда спускаться в весе
лые игры грешно».

По этой причине в Англии 
сборная англиканской церкви от
казалась от участия в одном 
матче. Дело осложнялось тем, 
что матч должен был транслиро
ваться по телевидению. Отмена 
игры подрывам доход и престиж 
телевизионной компании.

Как всегда, выручила предпри
нимательская находчивость: 
вместо служителей культа на 
поле вышла сборная арестантов 
тюрьмы святого Льюиса.

Зам. редактора М. ПОПОВ.

Городская баня встает на Ре‘ 
монт с 16 июля по 1 август» 
1961 года.

АД РЕ С  Р Е Д А К Ц И И : г. То тьма, Белоусовская, б, NbNb Т Е Л Е Ф О Н О В : редактор— 87. вам. редактора— 3 — -26, секретарь ■ отдел сельского хозяйства — 83.

Заказ 583 . Тотемская районная типография. Тираж 3981.


